

REPORTER

Kapolres Semarang AKBP Ratna Pimpin Sertijab Wakapolres dan Kabag Logistik, Tekankan Profesionalisme dan Dedikasi

Agung widodo - SEMARANG.REPORTER.CO.ID

Feb 13, 2025 - 12:43



Polres Semarang menggelar Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) untuk dua pejabat utama, yakni Wakapolres dan Kabag Logistik. Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., di Lapangan Tri Brata Polres Semarang, Kamis (13/02/2025).

SEMARANG- Polres Semarang menggelar **Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab)** untuk dua pejabat utama, yakni **Wakapolres dan Kabag Logistik**. Upacara ini dipimpin langsung oleh **Kapolres Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.**, di **Lapangan Tri Brata Polres Semarang**, dihadiri oleh pejabat utama, kapolsek jajaran, perwira, seluruh personel Polres Semarang, serta Pj. Ketua Bhayangkari Cabang Semarang beserta jajaran pengurus. Kamis 13 Februari 2025.

Perubahan Struktur Kepemimpinan

Dalam upacara tersebut, **jabatan Wakapolres resmi diserahkan** dari **Kompol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H.** kepada **Kompol Erwin Chan Siregar, S.H., S.I.K., M.H.**, sementara **jabatan Kabag Logistik berpindah** dari **Kompol Nana Edi Sugito, S.H.** kepada **AKP Bambang Tri Atmojo, S.H.**



- **Kompol Fandy Setiawan** akan melanjutkan tugas di **Bidang Propam Polda Jateng** dan mengikuti **pendidikan Sespimen Dikreg 65**.
- **Kompol Nana Edi Sugito** mendapat penugasan baru sebagai **Wakapolres Purworejo Polda Jateng**.
- **Kompol Erwin Chan Siregar**, sebelum menjabat Wakapolres Semarang, bertugas sebagai **Kasubbag Kompeten Bag Binkar Biro SDM Polda Jateng**.
- **AKP Bambang Tri Atmojo**, sebelum menduduki posisi Kabag Logistik, menjabat sebagai **Wakapolsek Semarang Tengah Polrestabes Semarang**.

Kapolres Tekankan Adaptasi dan Profesionalisme

Dalam amanatnya, **AKBP Ratna Quratul Ainy** menekankan bahwa **mutasi dalam tubuh Polri** adalah hal yang wajar

, baik untuk kepentingan organisasi maupun pengembangan karier anggota.

"Mutasi ini bagian dari Tour of Duty dan Tour of Area di Polri. Ini bukan sekadar rotasi jabatan, tetapi juga kesempatan bagi pejabat yang bersangkutan untuk menambah ilmu dan pengalaman baru yang bermanfaat bagi kariernya ke depan," ujar AKBP Ratna.

Kapolres juga meminta pejabat baru agar **segera beradaptasi dengan lingkungan kerja di Kabupaten Semarang**, mengingat dinamika Kamtibmas di wilayah ini cukup kompleks.

"Saya berharap kepada pejabat yang baru dilantik untuk segera menyesuaikan diri, membangun komunikasi yang baik dengan anggota serta stakeholder terkait, guna memastikan kelancaran pelaksanaan tugas," tambahnya.

Apresiasi untuk Pejabat Lama dan Bhayangkari

AKBP Ratna turut menyampaikan **apresiasi kepada Kompol Fandy Setiawan dan Kompol Nana Edi Sugito** atas dedikasi serta kontribusinya selama bertugas di Polres Semarang.

"Saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah diberikan oleh Kompol Fandy dan Kompol Nana. Semoga komunikasi serta sinergi yang telah terjalin dengan baik ini tetap dipertahankan di tempat tugas yang baru," ungkapnya.

Selain itu, Kapolres juga memberikan penghargaan kepada **Pj. Ketua Bhayangkari Cabang Semarang, Ny. Arum Fandy**, yang telah aktif dalam mendukung berbagai kegiatan Bhayangkari selama masa kepemimpinannya.



Motivasi untuk Seluruh Personel Polres Semarang

Di akhir sambutannya, AKBP Ratna memberikan **motivasi kepada seluruh anggota Polres Semarang** untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat.

"Sertijab ini bukan sekadar prosesi seremonial, tetapi juga harus menjadi motivasi bagi kita semua. Dengan kinerja yang baik, pembinaan karier akan berjalan lancar, dan ini akan berdampak pada peningkatan pelayanan kepada masyarakat," pungkask Kapolres Semarang.

Dengan adanya perubahan kepemimpinan ini, diharapkan Polres Semarang dapat **terus menjaga profesionalisme, meningkatkan pelayanan publik, serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.**

Sumber: Humas Polres Semarang, Polda Jateng